



Punaauia, le 31 janvier 2023

Clôture de la 1^{re} édition des journées concurrence

La 1^{re} édition des Journées Concurrence s'est déroulée du 23 au 25 janvier 2023, dans l'objectif de mieux faire comprendre le droit de la concurrence en Polynésie française.

Le succès de cet événement a dépassé les attentes et a réuni environ 200 personnes sur ces 3 jours.

Le lundi 23 janvier, les autorités de concurrence du Pacifique, y compris l'Autorité nationale de la concurrence (compétente sur Wallis et Futuna) ont partagé avec les différents acteurs publics concernés la nécessité et les bienfaits du droit et des autorités de concurrence.

Le mardi 24 janvier 2023, les autorités de concurrence du Pacifique (Australie, Fidji, Nouvelle-Calédonie, Nouvelle-Zélande, Polynésie française) et M. Noah Patrick Kouback, représentant du Forum des îles du Pacifique, ont participé à une journée de travail conjointe. Celle-ci s'est déroulée sous la modération du Professeur William Kovacic (ancien président de la « Federal Trade Commission ») et de M. Joel Abraham (président de l'Autorité de Fidji).

Les autorités ont ainsi procédé à la création du "Pacific Competition Network", un réseau de coopération entre pays insulaires du Pacifique, axé sur la concurrence, avec le soutien du Forum des îles du Pacifique. La tenue d'un événement annuel, les "Pacific Competition Days" a été arrêté et la prochaine édition se tiendra en décembre 2023 à Suva (Fiji).

Le mercredi 25 janvier, des avocats et praticiens internationaux du droit de la concurrence, ainsi que des agents des autorités nationales, calédonienne et polynésienne de la concurrence ont présenté de façon concrète aux professionnels du droit et acteurs économiques polynésiens, l'ensemble des missions d'une autorité de concurrence et de l'APC en particulier.

L'Autorité polynésienne de la concurrence tient à chaleureusement remercier l'ensemble des intervenants, participants et étudiants, ainsi que nos partenaires sans qui l'événement n'aurait pas été possible : le gouvernement de la Polynésie française, la Chambre de Commerce, d'Industrie, des Services et des Métiers de la Polynésie française, l'École de Commerce de Tahiti et Poly3D et la revue Concurrences.

L'APC note bien l'attrait des praticiens polynésiens pour l'organisation plus régulière d'événements pédagogiques en droit de la concurrence et nous projetons la tenue régulière « d'Ateliers Concurrence », d'un format plus court, pour aborder plus en détail les différentes thématiques du droit et des procédures de concurrence.

